
≪国家公務員≫
国家総合職(大卒程度)

国家一般職(大卒･高卒程度)

国税専門官
税務職員
財務専門官
労働基準監督官Ａ
刑務官
海上保安官(大卒程度)
海上保安学校学生(特別)
海上保安学校学生
皇宮護衛官
裁判所一般職(大卒・高卒程度)

国立大学法人等職員
国立病院機構職員
自衛隊幹部候補生

≪都府県･指定都市≫
鹿児島県
福岡県
福岡市
北九州市
大分県
熊本県
熊本市
宮崎県
東京都
東京特別区
大阪府
名古屋市

≪市町村≫
鹿児島県鹿児島市
鹿児島県姶良市
鹿児島県阿久根市
鹿児島県伊佐市
鹿児島県出水市
鹿児島県いちき串木野市
鹿児島市指宿市
鹿児島県鹿屋市
鹿児島県霧島市
鹿児島県薩摩川内市
鹿児島県志布志市
鹿児島県曽於市
鹿児島県垂水市
鹿児島県西之表市
鹿児島県日置市

鹿児島県枕崎市
鹿児島県南九州市
鹿児島県南さつま市
鹿児島県知名町
鹿児島県十島村

≪警察官≫
鹿児島県警察官
佐賀県警察官
長崎県警察官
熊本県警察官
宮崎県警察官
警視庁警察官
大阪府警察官

≪消防官≫
鹿児島県鹿児島市消防吏員
鹿児島県出水市消防職
鹿児島市いちき串木野市消防士
鹿児島市霧島市消防吏員
鹿児島県薩摩川内市消防職
鹿児島県枕崎市消防士
鹿児島県南さつま市消防職
鹿児島県垂水市消防職
鹿児島県熊毛地区消防組合消防吏員
福岡県福岡市消防吏員
東京消防庁消防官

◆◆◆2023(令和5) 年度 鹿児島校受講生最終合格先◆◆◆

福岡県太宰府市
宮崎県宮崎市
宮崎県都城市
大阪府東大阪市

2023(令和5)年度

最終合格実人数
公務員試験

鹿児島校
単 独!

2023年度
だけで267名が
公務員になる！

２０２４.１.２７ 記念品進呈会 東京アカデミー鹿児島校

※2023(令和5)年度鹿児島校 初級科・上級科合算



2023度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合格

鹿児島校

『凡事徹底』

写真枠

2023度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合格

増留 乙樹さん ～鹿児島東高校～鹿児島校

『いつも夢を持ち、その夢を逃さず、努力する』

公務員に合格した兄が東アカの卒業生で
あり、合格率が高いこと、講義内容が充
実していることを聞いて入会しました。
講義の一時間前から教室で自習して講義
を受けるようにしていました。東アカの
良いところは、講義が面白いほか、講師
へ質問しやすい環境があることです。自
習室も遅くまで利用できるので、いつも
最後まで残り勉強をしました。友人がた
くさんできて、切磋琢磨して勉強ができ
た点もとてもよかったです。

写真枠

2023度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合格

Ｏ・Ａさん ～鹿児島玉龍高校～鹿児島校

『晴好雨奇』

最終合格者が多いという実績があったた
め、東アカに入会しました。東アカの自
習室は、管理がしっかりされているため、
勉強にだけ集中することができます。出
た問を何回も解くことで苦手な問題を克
服することができました。時事問題では、
常にニュースをチェックと、講義中に講
師がお話ししてくれる内容をメモし暗記
しました。東アカでは、分かるまで何度
も教えてくださりますし、受験先につい
ての情報が知りやすく、先輩たちの報告
書などの重要な情報もたくさんあるため、
様々な情報を知ることができました。ま
た、教務の方のサポートも充実している
ため、不安になったことはいつでも相談
することができました。

写真枠

東アカで公務員に合格した友人に勧め
られて入会しました。毎日講義の後に
出た問も使いながら復習を徹底し、理
解ができなかったところは、講師に質
問して理解を深めました。二次試験の
作文対策は、実際に時間を計り、講師
に添削をしてもらうことで、本番では
満足のいく作文を書くことができまし
た。面接対策では、講師からアドバイ
スされた点を振り返り、何度も個別面
接指導を受けました。
東アカでは講師や事務局の方々が丁

寧に受験生をサポートして下さるとこ
ろがとても良かったです。

永森 海斗さん ～国分高校～

2023度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合格

鹿児島校

『やればできる』

写真枠

姉が入会しており、充実したサポート
や講義の理解のしやすさを聞いて、入
会しました。東アカで行われる模試は
毎週出席し、本番の雰囲気、ペースで
解くようにしました。納得のいく点数
が取れなかった時には、やり直しや覚
え直しをして次出た時には必ず解ける
ようにしました。そして、夜間部だっ
たため、講義終了後家に帰り、すぐ復
習をし、過去問を解くようにしました。
そうすることで、夏の追い込み時期に
は自信をもって問題を解けるようにな
りました。面接対策では、何度も東ア
カで対策して、本番では、緊張せずに
自分の伝えたいことを分かりやすく伝
えることができました。東アカでは、
講義が分かりやすいのはもちろんのこ
と、二次試験の対策まで行っていただ
けるので、とても有難かったです。

山之内 眞博さん ～鹿児島南高校～

2023度 鹿児島県庁(高卒程度土木) 最終合格

鹿児島校

『コツコツ努力！』

写真枠

兄や友人から、東アカでは個別面談や
面接対策の充実性を教えてもらい入会
しました。個別面談を通して、自分が
不安なことや悩んでいることを気軽に
相談でき、優しく丁寧に対応していた
だきました。自分が考えていること以
上に広い知識でアドバイスを下さる東
アカの先生方にはとても感謝していま
す。また、講義はとても分かりやす
かったですし、毎日行われる実践テス
トを通して、アウトプットの練習を行
うことができました。面接対策では予
約をたくさん入れ、面接指導を行って
いただきました。入退室の仕方、お辞
儀の仕方、細かいところまで指導して
もらい、苦手だった面接も本番では自
信をもって行うことができました。

外園 開地さん ～鹿児島工業高校～

2023度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合格

下茂 凛花さん ～鹿児島県立短期大学～鹿児島校

『初志貫徹』

公務員を目指すにあたり、いろいろ調べ
ていく中で、高い合格率・勉強の環境・
面接などが充実していたことから入会を
決めました。効率よく勉強していくため
に、新しい問題を取り組んでいくという
よりも復習することを意識しました。加
えて、講師が出やすい部分を教えてくだ
さるので、そこを重点的に勉強すること
で効率よく勉強していきました。東アカ
デに入ったことで、自分の勉強法だけで
は乗り越えることができない部分も多い
ため、そういったときに相談や、合格し
てきた先輩の勉強法などをお聞きするこ
とで、新たな視点からの勉強ができまし
た。勉強を続けていくことで少しずつ自
分の自信に繋がっていき、強い気持ちで
試験に臨めると思います。きついとき、
苦しいときは自分のしたいことをしてメ
リハリをつけましょう。

写真枠

2023度 鹿児島県庁(高卒程度建築) 最終合格

有村 妃和さん ～加治木工業高校～鹿児島校

『You can do it』

公務員になるための勉強は東アカでする
と良いと親に勧められて入会しました。
3月から夜間部で試験直前の夏休みは全
日制に転科して、日中に講義を真剣に受
講しました。ガイダンスで公務員試験を
受けるために必要な情報をたくさん入手
することができました。
スケジュールや頻出分野の資料などを

知れたことで効率よく、学習を進めるこ
とができました。苦手な分野があったと
しても、しっかり講義を受けて、毎日過
去問を解くことで着実に苦手ではなく
なっていくので、地道な努力を積み重ね
ていきましょう。

写真枠

2023度 鹿児島県庁(高卒程度警察事務) 最終合格

隈元 千捷さん ～鹿児島女子短期大学～鹿児島校

『努力は裏切らない』

合格率が高いこと、充実した試験対策が
できる東アカに入会しました。短大や部
活と公務員対策の両立はとても大変でし
たが、東アカの講義で問題の解き方を学
ぶことができ、模試は本番さながらの雰
囲気でモチベーションを上げることがで
きました。試験前になると焦りや不安が
大きくなりますが、それでも最後まで諦
めず、自分を信じて頑張ることで結果は
ついてきました。絶対に合格するという
強い気持ちが最後の決め手になると思い
ます。

写真枠

2023度 鹿児島県庁(高卒程度土木) 最終合格

中間 真之介さん ～鹿児島工業高校～鹿児島校

『七転八起』

親戚の勧めもあり、合格実績が高いとい
う点で東アカに入会しました。高校の勉
強との両立が大変だったので，東アカの
講義を誰よりもしっかり受けるよう意識
していました。初めは基礎を中心にやり、
基礎ができてきたら、出た問を何度も解
き、解き方のパターンを身につけること
で、模試等でスムーズに解くことができ、
自信につながりました。夏休み期間中は、
ひたすら出た問を解くことに重点を置き、
分からないところはそのままにせず、東
アカの講師に質問をして理解するまで聞
きました。二次試験の論文対策では、最
初うまく書くことが出来なかったですが、
東アカの講師に何度も添削をお願いし、
繰り返すことで書けるようになりました。
東アカに感謝です。

写真枠

2023度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合格

東 怜央さん ～鹿児島工業高校～鹿児島校

『焦らずマイペース』

公務員試験を目指していた友人から、東
アカの評判を聞いて入会しました。東ア
カの模試はすべて教室で受験して、本番
を意識したペース配分や1日のスケ
ジュールを体感することができました。
その経験によって、本番では落ち着いて
試験に臨めたので、東アカの講義や模試
は必ず受けて欲しいと思います。作文は
早い段階から指導を受けて、2週間に1度
のペースで書いて添削していただきまし
た。早めにしておくことで、本番直前に
なって焦らず、自分のペースで進めてい
けました。最初は覚えることがとても多
くて大変でしたが、「絶対に合格する」
という気持ちを持って勉強に取り組んだ
ことで最終合格を掴めました。

写真枠

2023度 鹿児島県庁(高卒程度土木) 最終合格

橋口 蓮さん鹿児島校

『初志貫徹』

公務員に合格した高校の先輩のほとんど
が東アカ受講生で、高校の先生からの勧
めもあり入会を決めました。講義では、
基礎的な知識を分かりやすく、みっちり
と教えていただきます。その後、模試や
試験に向けて、出た問を繰り返し解くこ
とで応用力をつけていきました。東アカ
に通ったことで、普通科でない自分でも、
基礎知識を学んでいけましたし、模試を
通して、自分の定着度をしることができ
ました。公務員試験は、範囲がとても広
く、難しい内容もあるので、なるべく早
めの対策を積むことができたことが合格
を掴んだ一つの要因だと思います。の

写真枠

～鹿児島工業高校～

★現役合格

★現役合格

★現役合格

★現役合格★現役合格

2023度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合格

鹿児島校

『努力は必ず報われる』

写真枠

友人が通っていたということと、公務
員への合格実績がとても高いというこ
とで入会を決めました。雨の日はオン
ラインを利用し、晴れた日は対面で受
講するなどして上手く使い分けながら、
講義を受けました。土日は、自習室に
こもって勉強するなどして、東アカを
フルに活用しました。私は、夜間部
だったため、昼は講義がないので、自
習をして勉強時間を確保しました。
東アカに通ってよかったと思う点は、
「公務員になる！」という一つの目標
に向かって仲間と高いレベルで切磋琢
磨できたことだと思います。また、講
師の方や教務の方が親身になって相談
に乗っていただき、安心して受験でき
たということがとても良かったです。

藤岡 慶さん ～鹿児島県立短期大学～

★現役合格

★現役合格



2023度 鹿児島県庁(短卒程度教育事務) 最終合格

鹿児島校

『石の上にも三年』

写真枠

合格実績もあり、信頼していた学
校の先輩から強く勧められて入会
しました。東アカのテキストはと
ても見やすく分かりやすい特徴が
あります。講義はもちろん自分で
も何度も見直して知識をつけてい
きました。論文試験では、東アカ
の講師のアドバイスを基に、対策
を積むことで書けるようになりま
した。また、自分が知らなかった
職種のことも東アカの事務局の方
が丁寧に教えてくださり、自分の
将来の幅を広げることができまし
た。公務員試験は長い闘いなので、
目標とモチベーションが大切です。

Ｉ・Ｔさん ～志學館大学～

2023度 鹿児島県庁(短卒程度教育事務) 最終合格

鹿児島校

『やらない後悔よりやって後悔』

写真枠

公務員への転職を決めた際に、友
人からの紹介に加えて、合格者が
多く、講義が分かりやすいという
評判を聞き、東アカへの入会を決
めました。講義中に講師が言った
ポイントや、出た問でよく間違え
てしまう内容、テストによく出る
内容を一冊のノートにまとめ、自
習するときだけでなく、ちょっと
した隙間時間にも見直しするよう
にしました。東アカでは、困った
ときになんでも気軽に相談ができ、
独学で学ぶには厳しい内容もしっ
かりと理解できる講義を受講する
ことが出来たことで、最終合格を
つかむことが出来ました。

肥田 涼香さん ～鹿児島純心女子短期大学～

2023度 鹿児島県庁(短卒程度一般事務) 最終合格

鹿児島校

『意志あるところに道は開ける』

写真枠

講義を受けて、テキストを使いな
がら復習していく、当たり前のこ
とを徹底しました。当たり前のこ
とを継続していくことはとても大
変ですが、徐々に力になっていき
ます。モチベーションを保つのが
難しいときには、模試の結果を見
て、自分に叱咤激励をしながらモ
チベーションを保ちました。講義
中での講師の説明がとても分かり
やすくて、理解がしやすかったで
す。また、東アカのテキストは、
とても見やすく、細かな説明まで
分かりやすく書かれています。
とにかく、たくさんの問題に触れ
ることで、解法パターンも見えて
くると思います。

Ｈ・Ｋさん ～東京CPA会計学院～

2023度 鹿児島市役所(中級一般事務) 最終合格

鹿児島校

『いつまでも飢えていろ、バカでいろ』

写真枠

姉が入会していたため、その影響から
東アカへの入会を決めました。
講義を集中して受講し、分からないと
ころやあやふやのところには印をして、
講義後にすぐに調べるようにしました。
講師に聞く前に自分で一回調べること
で、その後の記憶にとても残りました。
苦労して知れたことの方が、記憶に残
り安と思うので、自分で調べて納得す
る作業を何度も行いました。一問にか
けられる時間が短い公務員試験の中で、
早く正確に答えに辿り着ける解き方を
知れたことは、とても有難かったです。

亀甲 亮太さん ～鹿児島県立短期大学～

2023度 鹿児島市役所(初級土木) 最終合格

鹿児島校

『最後まで諦めない』

写真枠

公務員に合格した友人に勧められ
て、東アカの全日制に入会しまし
た。講義の休憩時間、通学時間に
も東アカのテキストを開き勉強を
しました。東アカにいるときは教
養試験、自宅では専門教科と、自
分に合ったやり方で勉強を進めま
した。公務員試験を目指している
仲間たちが東アカにはたくさんい
て、切磋琢磨することで良い刺激
になりました。仲間がいることで、
モチベーションも保つことができ
ました。公務員試験は長期戦にな
りますが、強い気持ちを持って、
戦い抜くことができました。

上迫田 真希さん ～鹿児島工業高校～

2023度 鹿児島市役所(中級一般事務) 最終合格

鹿児島校

『明るく前向きに！』

写真枠

友達が東アカのパンフレットを
持っていて、合格実績が高いこと
を知り入会しました。講義でしっ
かりと学び、自主学習の中で実践
的な問題解きながら、勉強しまし
た。二次対策は集団討論、面接を
すべて東アカで行っている練習に
参加しました。集団討論では、他
の先輩のやり方をみたり、ポイン
トなどをメモしました。面接では、
アドバイスをメモし、自宅で、録
画した練習の動画を照らし合わせ
ながら対策しました。東アカは一
次試験から二次試験の対策まで充
実しており、面接対策での良い点、
悪い点をしっかりと教えてくださ
り、とても役に立ちました。

重久 晴奈さん ～鹿児島県立短期大学～

2023度 鹿児島市役所(初級土木) 最終合格

鹿児島校

『何も咲かない寒い日は下へ下へと根を伸ばせ、やがて大きな花が咲く』

写真枠

公務員を目指したいと父に相談し
たところ、東アカを勧められ入校
を決めました。
東アカに通って良かったことは、
第一志望に合格することができた
ことです。分かりやすい講義はも
ちろんですが、自習室の環境が良
いことや教務の方のサポートが
あったからこそだと思います。
しっかりとした覚悟を持つことで
講義にも集中できますし、自習で
の勉強にもとても熱が入ると思う
ので、これから公務員試験を受験
する方がんばってください！

上堀内 蓮さん ～鹿児島工業高校～

★現役合格

★現役合格 ★現役合格

2023度 鹿児島県庁(短卒程度教育事務) 最終合格

須田 葵衣さん ～鹿児島県立短期大学～鹿児島校

『強い気持ちを持っていれば、望みは叶うはずだ』

高校時代の友人や短大の先輩の多くが、
東アカで受講して最終合格をしているこ
とを聞き入会しました。講義をオンライ
ンではなく、教室で受けることにこだ
わっていました。緊張感を保ちながら、
集中できる環境が整っているからです。
東アカは、自分で勉強するよりもはるか
に効率よく学ぶことができます。東アカ
のやり方で対策すれば、絶対にうまくい
きます！東アカに通って、自分なりの活
用方法を見つけ、それを継続して行うこ
とで合格をつかみ取れます！公務員試験
はやればやるほど伸びていくと思います。
公務員試験を受ける人は、ぜひ、東京ア
カデミーに通って欲しいです。

写真枠

★現役合格

2023度 鹿児島市役所(初級土木) 最終合格

鹿児島校

『報われるまで努力する』

写真枠

高校の先輩の勧めで入会しました。
講義中はノートに板書し、講義終
了後、別のノートに重要なところ
を書き、赤シートで消える暗記
ノートを作成し、日々の隙間時間
に活用しました。東アカに通って
良かったと思うことは，高校では
知ることが出来ない情報を知れる
ことです。公務員試験によく出題
される部分や、集団討論の対策、
面接試験のコツなど東アカでしか
得ることのできない情報を得るこ
とが出来ました。精神面できつく
なることもあるので、息抜きも
時々入れながら、長期戦といわれ
る公務員試験を頑張ることが出来
ました。

上別府 俐帆さん ～鹿児島工業高校～

2023度 鹿児島市役所(初級土木) 最終合格

鹿児島校

『適度に努力』

写真枠

高校の友人も入会していて、東ア
カなら安心して勉強に取り組めら
れると思い入会しました。高校の
教科などとは少し違っていて、最
初はとても戸惑いました。しかし、
東アカでの講義を通して、徐々に
解けるようになりました。作文対
策では添削で講師のコメントやコ
ツを知ることができ、苦手な作文
も書けるようになりました。周り
の就職試験が終わり、誘惑がたく
さんありましたが、自分がやるべ
きことに集中して、終わった後に
笑顔で過ごせるように努力したこ
とで、最終合格できました。

櫻井 美沙希さん ～鹿児島工業高校～

★現役合格

★現役合格

2023度 鹿児島県庁(高卒程度警察事務) 最終合格

鹿児島校

『コツコツ前に！』

写真枠

ネットでいろいろ調べていくうち
に、東アカは合格率がとても高い
ということを知り入校しました。
東アカのテキストは、とても分か
りやすく、基礎から応用の問題ま
で幅広くあるため、勉強しやす
かったです。東アカは受講生が多
く、公務員試験に向けて一緒に頑
張った仲間たちと、お互いに相談
ができたということが自分にとっ
て一番良かったことでした。自習
室も毎日開放していて、皆が集中
している環境で勉強ができ、とて
もよかったです。

川畑 快翔さん ～松陽高校～

2023度 鹿児島県庁(高卒程度警察事務) 最終合格

吉田 悠人さん ～錦江湾高校～鹿児島校

『初志貫徹』
体験講座に参加して講義の分かりやすさ
と質の良さ、合格者の数の多さから東ア
カに入会を決めました。東アカの模試は
ランキング表が教室に掲載されるため、
他の人に負けたくないいう気持ちでやる
気を出していました。模試を解くだけで
なく、その日のうちに解けなかった問題
は、必ず解けるように復習を行いました。
東アカでは面接練習やその他試験に関す
る質問に対して、とても親身になって丁
寧に対応していただきました。そのこと
で、不安がなくなり、勉強に集中するこ
とができました。

写真枠

★現役合格

★現役合格



2023度 薩摩川内市役所(一般事務) 最終合格

Ｕ・Ｎさん ～鹿児島県立短期大学～鹿児島校

『努力の上に花が咲く』
個人で情報の少ない公務員試験
を目指すには不安があったので，
高校時代の友人から充実した東
アカの教材や指導の話を聞き、
入会しました。講義でどこがポ
イントなのかを教えてくださっ
たので、ノートに目立つように
蛍光ペン等使いながら印をつけ
ていました。何度も面接指導を
行っていただき、聞かれそうな
質問を練習したり、答え方のポ
イントを教わったりすることで、
本番で頭が真っ白にならずに済
んだと思いました。勉強だけで
なく、適度な睡眠や運動、バラ
ンスの取れた食事をとって、健
康管理にも十分気をつけましょ
う。

写真枠

2023度 枕崎市役所(一般事務) 最終合格

野沢 日菜さん ～鹿児島水産高校～鹿児島校

『努力は必ず報われる』
高校に公務員になりたいと相談し
たところ、数多くの合格者を輩出
した東アカを勧められて、入会を
決意しました。理解できなかった
ところは、自宅学習で完璧にして
いました。また、通学時間が1時間
半ととても長かったため、その時
間の中で暗記物の勉強をすること
で隙間時間の活用をしていました。
二次対策では、実際の面接練習を
自分の携帯で撮り、どんな風にみ
られているのか、家に帰ってから
の時間で確認するようにしました。
東アカは、細かい規則などはない
分、毎日通っていても全然苦にな
らず、勉強に集中できる環境が
整っています。

写真枠

2023度 枕崎市役所(一般事務) 最終合格

宿里 優斗さん ～川辺高校～鹿児島校

『Do your best！』
公務員になりたいという思いが強
く，高校の先生に勧められて、東
アカに入会しました。講義はとて
も分かりやすく解説していただけ
ます。暗記科目も覚えやすいよう
に工夫されて、大事なところをま
とめてくれるので、自分で身につ
いていると分かるくらい知識が付
きました。面接練習は，平日は高
校で、週末は東アカの面接指導を
受けました。また、集団討論では、
東アカに通っている人と協力して
練習していくことで、対策するこ
とができました。東アカの講師の
方を信じて、講義の復習などを毎
日欠かさずすることで合格できた
と思います。

写真枠

2023度 姶良市役所(一般事務) 最終合格

中村 千夏さん ～鹿児島医療工学専門学校～鹿児島校

『諦めなくて良かった！』
弟が通っていて、公務員に合格し
ていたので、ここなら自分も合格
できるぞ！と思い、入会を決めま
した。仕事をしながらの勉強だっ
たため、平日はいかに勉強時間を
確保するが課題でした。勉強時間
が人よりも限られるので、東アカ
で配られる頻出分野や今後の試験
で出題されそうな分野を主に勉強
することで効率よくできました。
心が折れそうになった瞬間もあり
ましたが、家族や事務員の方々の
支えが何よりも頼りにました。苦
しいときほど周りの人に頼ってく
ださい。そして、諦めずに最後ま
で努力し続けてください。

写真枠

2023度 姶良市役所(土木技師) 最終合格

菱刈 嵩琉さん ～加治木工業高校～鹿児島校

『やればできる』

兄が東アカに通って公務員試験に
すべて合格していたため、ここな
ら間違いないと思い、入会を決め
ました。夜間部で講義を受けて、
高校の休み時間を復習にあて、土
曜日は模試を受けました。受けた
だけではく、空き時間や日曜日を
使って必ず復習をしました。東ア
カに通って、公務員試験独特の問
題である判断空間や数的資料など
を分かりやすく教えていただいた
おかげで、全く分からなかった私
でも徐々に解けるようになってい
きました。判断空間や数的資料は、
理解していたら確実に点数が取れ
る問題が多いと思うので、初めは、
判断空間や数的資料の勉強をする
ことをおすすめします。

写真枠

2023度 垂水市役所(一般事務) 最終合格

田之上 智美さん ～鹿屋高校～鹿児島校

『読書百遍』
父親の勧めと圧倒的な合格実績が
決め手で入会しました。講義はも
ちろんのことですが、模試をしっ
かりと受けました。模試がある日
は、本番の試験を想定して、起き
る時間、朝食の量などの細かな部
分まで気を配りました。本番に苦
手意識がある人でも、模試などの
本番同様のものを受けて、本番同
様に一日の流れを作っておくこと
で、試験の時に自分の力を十分発
揮できると思います。東アカは、
公務員試験に特化しているため、
要点を絞り込み、幅広い知識をつ
けてくれます。また、基礎から演
習まで進んでいくので、とても質
の高い講義を受けることができま
した。

写真枠

2023度 薩摩川内市役所(土木技師) 最終合格

鹿児島校

『なんとかなる』

写真枠

高校の先輩方が多く通っていたこ
と、高校の先生からの進めもあっ
て、東アカへの入会を決めました。
東アカに実際に行き、大勢の人の
中で模試を受けることで、本番の
雰囲気で受けることができます。
また、模試の結果で、校内の順位
や志望している人の中での順位、
問題によって、解けた人の割合、
細かいところまで知ることができ
るので、その後の自分の勉強にと
ても生かすことができました。ま
た、面接試験も東アカで行ってい
ただき、自信をつけることができ
ました。

肝付 千聖さん ～鹿児島工業高校～

2023度 薩摩川内市役所(一般事務) 最終合格

鹿児島校

『毎日継続』

写真枠

兄が入会しており、公務員になる
なら東アカがおすすめ！というこ
とを聞き入会しました。一つ一つ
の模試に対して全力で行うことを
意識しました。悪い点を取るので
はないかと後ろ向きになるのでは
なく、間違えたらその問題を完璧
にして次の模試でいい点を取ろう
と前向きにしていきました。私の
おすすめは暗記科目を夜に勉強す
ることです。昼と夜では大きく異
なります。騙されたと思って夜に
暗記科目をやってみてください。
それぞれに合った勉強方法で進め
ることが大事だと思うので、自分
に合ったやり方を模索して、学習
していきましょう。

西谷 栄真さん ～武岡台高校～

2023度 薩摩川内市役所(一般事務) 最終合格

貴島 望月さん ～鹿児島県立短期大学～鹿児島校

『明日の私へ あとはよろしくね』
一般知能があまり得意ではなかっ
たので，毎回の講義をとても大切
にしていました。東アカは信頼で
きることはもちろんですが、年度
ごとの倍率のデータなども教えて
くださり、受験について手取り足
取り教えてもらうことで、自分で
調べる必要がなく、その分、勉強
時間に充てることができました。
自分自身のメンタルケアもとても
大事にして欲しいです。思うよう
にいかなくても、周りと比べずに、
「自分頑張ってる！偉い！！」と
ほめてあげて欲しいです。長期戦
にわたる自分との戦いです。自分
を潰しすぎずに頑張ってください。

写真枠

★現役合格

★現役合格 ★現役合格

2023度 鹿児島市役所(初級土木) 最終合格

鹿児島校

『人と比べるのではなく自分で自分を評価しろ』

写真枠

知人から話を聞き、東アカなら合
格を掴み取れそうと思い、入会を
決めました。毎日行われる講義に
しっかりと出席をし、理解をする
ように心がけました。ダラダラと
受けていても時間の無駄だと思っ
たので、集中して、真剣に受講し
ました。また、自主学習の時には、
過去問題集を繰り返し解いて、理
解を深めることで力をつけました。
二次対策の作文では、自分で直接
先生に持っていき、チェックを何
度もお願いしました。時間を無駄
にすることなく、効率よく学習に
取り組めたことが東アカに入って
よかったことです。

Ｎ・Ｊさん ～鹿児島工業高校～ 鹿児島校

『急がば回れ』

写真枠

講義はオンライン受講でしたが、
教室受けているかのような緊張感
をもち、真剣に受講していました。
講義後は、テキストなどを使い復
習をしっかりとし、自分が分から
ない問題はできるようになるまで
復習しました。自分ひとりの力で
はどうすることもできない問題も
多くありましたが、東アカでの分
かりやすい講義のおかげで、難し
い問題も徐々に解けるようになり
ました。また、二次試験対策での
集団討論では、東アカで開講され
る対策で回数を重ねることで、集
団討論の進め方やコツを知ること
ができ、本番でも意識して取り組
むことが出来ました。

南 陽太さん ～鹿児島工業高校～

2023度 鹿児島市役所(初級電気) 最終合格

★現役合格 ★現役合格

2023度 鹿屋市役所(一般事務) 最終合格

川村 心美さん ～鹿児島県立短期大学～鹿児島校

『努力は裏切らない』
公務員試験に合格した短大の先輩
方がみなさん東アカに通っていて、
ここなら間違いないと思い、入会
を決めました。二次対策では、面
接練習を毎日してもらい、練習の
様子を録画しておくことで、自分
の受け答え様子を客観的に見るこ
とができました。いろいろな講師
に練習してもらうことで、様々な
アドバイスを貰え、緊張感を持ち
ながら練習することができました。
東アカに通えたことで、自分だけ
では分からないような試験情報や
過去問のテキスト、暗記科目では
覚えやすいような語呂など、自分
ひとりだけでは合格できませんで
した。

写真枠

★現役合格

★現役合格

★現役合格 ★現役合格



2023度 霧島市役所(建築技師) 最終合格

笑喜 皓大さん ～加治木工業高校～鹿児島校

『一射入魂』
高校の先生に公務員になりたいと
思い、相談したところ東アカを強
く勧められ、入会を決めました。
最初はずっと教養の勉強をしてい
て、1.2ヶ月前から専門の勉強を始
めました。東アカでの講義はとて
もわかりやすく、公務員試験なら
ではの判断空間などの分野も理解
できました。長期にわたる公務員
試験の戦いでしたが、何とかこな
すことができました。
東アカでの講義のおかげで効率よ
く教養をしっかりと学べたことが
合格につながったと思います。

写真枠

2023度 南九州市役所(一般事務) 最終合格

Ｔ・Ｍさん ～鹿児島純心女子短期大学～鹿児島校

『失敗は成功のもと』
東アカに入会したのは、知り合い
からの紹介で、公務員目指すなら
東アカが良いとおすすめされたか
らです。講義でやったことを忘れ
ないうちに問題を解いてみて、何
日後かにまた問題を解くようにし
てきちんと理解ができているのか
確かめながら学習していました。
東アカに入ったことで、今まで勉
強したことのなかった一般知能、
０からのスタートで初めはとても
不安でしたが、必要な分野をしっ
かり時間をかけて教えていただけ
たので、本番の試験で点数がとれ
ました。適度に息抜きもしながら
毎日少しずつ努力することが大切
だと思います。

写真枠

2023度 大阪府(土木) 最終合格

大野 愛梨さん ～鹿児島工業高校～鹿児島校

『継続は力なり』
高校の先輩方からの勧めや同級生
のほとんど東アカに通っていたこ
ともあり入会を決めました。教養
はできないところを何度も解くこ
と、専門対策多め勉強することを
心掛けました。講義はしっかりと
聞き、内容を理解することと自習
の時間にテキストを使いながら理
解を深めていきました。早めに勉
強にとりかかることで、復習時間
が多く確保できるのでなるべく早
め早めに公務員試験の対策を始め
ましょう。また、周りの雰囲気や
誘惑があるものに流されないよう
に心がけましょう。

写真枠

2023度 日置市役所(一般事務) 最終合格

鹿児島校

『一期一会』

写真枠

友人に勧められ公務員説明会に参
加して、詳しく教えていただき、
入校を決めました。講義の内容を
把握することを第一に学習しまし
た。ノートに取ることで、その後
の自習室での勉強の際にとても役
立ちました。東アカでは、面接対
策も行っていただきました。平日
は忙しかったため、土・日・祝日
に面接練習を予約し、平日はイメ
トレをするようにしました。本番
でも面接練習で質問されたことも
質問されて、緊張はしましたが、
力を出し切ることができました。
東アカの魅力は、講師や教務の方
に分からないことを気軽に質問が
できたことです。

日髙 葵さん ～国分中央高校～

2023度 霧島市役所(一般事務) 最終合格

鹿児島校

『和を以って貴しと為す』

写真枠

合格実績、講義内容、オンライン
受講も可能である点に魅力を感じ
て、入会を決めました。公務員試
験はどうしても自分一人の力では
勉強法が分からなかったり、二次
対策が出来なかったりします。し
かし、東アカで講義を受け、テキ
ストで出題傾向を知ることで、効
率よく学習することができました。
また、面談や集団討論の練習に積
極的に参加することも大切だと思
いました。指導内容をしっかりと
聞いて、改善していくことで本番
に備えることができ、落ち着いて
受験することができました。

Ｔ・Ｍさん ～鹿児島実業高校～

2022度 霧島市役所(一般事務) 最終合格

鹿児島校

『不撓不屈』

写真枠

東アカに実際に通っていた弟や友
人の話を聞いて私も入会を決めま
した。東アカの出た問と同じよう
な問題が本番の試験でも多く出題
されたので、出た問は繰り返し解
くことをおすすめします。東アカ
での二次対策の面接練習はとても
丁寧にご指導いただけます。東ア
カに通ったからこそ、最終合格を
つかみ取ることができました。な
かなか、点数が上がらず焦る時期
もありましたが、必ず力になって
いると信じて勉強することで伸び
る時期が必ず来ます。これから受
験する方、頑張ってください！！

吉永 光佑さん ～鹿児島情報ビジネス公務員専門学校～

★現役合格

★現役合格

2023度 日置市役所(建築技師) 最終合格

溝口 きなりさん ～加治木工業高校～鹿児島校

『初志貫徹』

担任の先生に相談したところ、東
アカがおすすめ！と言われ、東ア
カへの入会を決めました。
夜間部の講義を受講した後、一時
間ほど自主学習をしました。この
時は、講義の復習や、テキストを
もう一度読み込んでいく作業をし
ました。高校の休み時間などすき
間時間にも勉強することで無駄な
時間を無くしました。少しのすき
間時間でも頭に何かしらの重要単
語を記憶させることで、わずかな
時間がどんどん積もっていって、
たくさんの重要単語、公式を覚え
ていくことができました。

写真枠

2023度 いちき串木野市役所(一般事務) 最終合
格 Ｒ・Ｈさん ～鹿児島城西高校～鹿児島校

『雨垂れ石を穿つ』
独学では公務員に合格できないと感
じて東アカ入会しました。一次合格
した後、二次試験が集団討論と集団
面接だったため、東アカで何度も練
習しました。講師と一対一の指導で
は、どのようなことが質問されやす
いのか、また、どのように答えたら
印象が良いか等を丁寧に教えていた
だき、とても助かりました。集団面
接の練習はじっくりとできたので、
無知の自分でもしっかりと対策がで
きました。一次試験の筆記合格もで
すが、二次の対策まで充実している
東アカのおかげで最終合格を掴めた
と思います。

写真枠

★現役合格 ★現役合格

2023度 指宿市役所(一般事務) 最終合格

鹿児島校

『今日できることを明日に残すな』

写真枠

東アカの模試を教室で受験するこ
とで、集団で一斉に行う雰囲気に
普段からなれることができます。
本番の試験は独特の雰囲気がある
ので、東アカでの模試で慣れるよ
うにしておくことをお勧めします。
また、エントリーシートは早めに
提出して添削することで、焦るこ
となく二次試験に臨めます。
東アカでは、公務員試験の最新の
傾向や対策を知ることができ、頻
出度や覚えやすい語呂を多く知る
ことができる部分がとてもよかっ
たです。無駄なく、効率よく、学
習を進めることができました。

片野田 莉沙さん ～鹿児島県立短期大学～

★現役合格

2023度 霧島市消防 最終合格

Ｓ・Ｋさん ～鹿児島国際大学～鹿児島校

『一日一歩』

写真枠

2023度 熊毛地区消防 最終合格

中津留 蓮さん ～種子島高校～鹿児島校

『ちゃんとやんねん！』
高校の面談で担任の先生からの紹介
と、先輩も通学していたということ
から、東アカへの入会を決めました。
東アカに通ってよかったことは、す
べてです。何度も言われていること
ですが、勉強は早いうちから始める
方が絶対に良いです。東アカに通う
ことで広い試験範囲を、効率よく勉
強することができました。大変なこ
ともありましたが、乗り越えた先に
しか見えない景色があるので、諦め
ずにコツコツ勉強することが近道だ
と思います。

写真枠

大学で東アカの講座を受け、力が
付きそう、合格できそうと感じ、
東アカへの入会を決めました。講
義には、必ず出席して、模試も真
剣に解き、家では、復習をするこ
と、単純なことだけどやらされて
いるではなく、自ら進んでやるよ
うな気持ちで勉強しました。少な
い時間で集中して取り組む、短期
集中で勉強をし、他の時間は、体
力試験に向けての体力作りなども
行いました。自分は、勉強も模試
も、そして本番の試験も、誰にも
負けないという強い気持ちで臨み
ました。

★現役合格

2023度 東京消防庁Ⅲ類 最終合格

濵田 泰佑さん ～錦江湾高校～鹿児島校

『粉骨砕身』
高校の友人から紹介されて入会しま
した。東アカの先生方は教え方がプ
ロすぎるし、とにかく優しい。また、
友人と模試で競ったり、自分を高め
られる環境がとても良かったです。
最初は自分の能力の低さにがっかり
する人が多いと思います。諦めずに
自分の得意なこと、苦手なことを
はっきりさせて、それを自分のペー
スでコツコツ進めるとことが一番大
切だと思います。東アカで悩みがあ
れば先生方に相談してください。
しっかりアドバイスいただけるので
やる気が出ます。分からない問題は
友人や先生に質問してください。小
さな努力がやがて自分の願う目標に
近づくと思います。

写真枠

★現役合格



2023度 鹿児島市消防 最終合格

永田 航さん ～日本大学～鹿児島校

『七転び八起き』
公務員試験に関する情報を調べてい
た時に、東アカを見つけ、ブログや
合格体験談を見て、入会を決めまし
た。講義中に基礎を完璧にする気持
ちで臨むことで、その後の応用問題
も解きやすくなりましたし、解説を
見て理解するという力も付くことが
できました。
二次対策では、面接試験、体力試験、
論文試験の順番で優先順位をつけて
対策しました。公務員試験では、す
べてを完璧に準備する必要はありま
せん。徐々に力をつけて、1日1日成
長していくことで、自信も出てきま
すし、合格に近づくと思います。不
安もあると思いますが、東アカ頼っ
て、自分のやってきたことを信じて、
ポジティブに挑戦しましょう。

写真枠

2023度 鹿児島市消防(消防吏員) 最終合格

小濵 聖悟さん ～錦江湾高校～鹿児島校

『不撓不屈』
先輩からの話を聞いて、東アカに入
会しました。東アカの模試では、
はっきりとした順位が出ます。自分
の負けず嫌いなところも生かして常
に一番を目指して、モチベーション
を保つことにも模試を活用していま
した。東アカは、公務員試験におけ
る圧倒的な情報量、質の高い講義と
テキスト、合格実績からの安心感、
魅力がたくさんあります。長い闘い
で大変かもしれませんが、モチベー
ションの保ちながら、頑張ってくだ
さい！！

写真枠

2023度 鹿児島市消防 最終合格

堀之内 禅さん ～川内高校～鹿児島校

『焦らず基礎を固める』
親から勧められて東アカに入校し
て、講義・テキスト・出た問を活
用して対策しました。その中でも
特に講義を聞くことを重視しまし
た。皆さんが言うように本当に分
かりやすい講義で対策ポイントな
ども教えていただけます。自主学
習の大半は模試や出た問を解くこ
とと、苦手分野を克服することに
時間を使っていました。東アカに
通ったからこそ、本試験向きであ
る模試を受けられました。1日の睡
眠時間をしっかりと取って、体調
管理も怠らないようにし、合格に
向けて頑張りましょう。

写真枠

2023度 鹿児島市消防 最終合格

隈元 琉嘉さん ～錦江湾高校～鹿児島校

『継続は力なり』

友人から勧められて入会を決めま
した。講義では、板書されたこと
だけでなく、先生が言ったことま
でメモを取るようにして、自分の
勉強に役立てました。二次対策で
は、面接練習を東アカで可能な限
り何回も受けました。最初は、礼
儀作法、傾聴姿勢などの基本的な
説明から教えていただき、回数を
重ねることで、具体的なアドバイ
スや面接シート内容など回数を重
ねるたびに改善することができま
した。

写真枠

2023度 鹿児島市消防 最終合格

秋葉 雄介さん ～枕崎高校～鹿児島校

『やればできる』
兄が東アカでお世話になり自分も入
会を決めました。勉強方法は、解き
方を頭に叩き込んで、問題を繰り返
し解くことです。判断空間、数的処
理なども解法パターンが多くありま
す。たくさんの問題に触れて、解法
パターンを多く知っておくことで得
点につながります。最初は、全然解
けなかった問題でも、分かりやすい
講義はもちろんのこと、自分でも多
くの問題に触れてきたことで、解け
るようになりました。問題が難しく
理解できないときでも「合格す
る！」という強い気持ちを持って、
諦めずに解き続けることが大切だと
思います。

写真枠

2023度 薩摩川内市消防 最終合格

今村 寧々さん ～川内高校～鹿児島校

『今を大切に』

東アカのオープンスクールに参加
して、高い合格実績を知り入会を
決めました。東アカの講義は、頻
出分野を取り扱ってくださるので
効率よく勉強できました。また、
教務の対応も非常によく、小さな
ことでも丁寧に教えてくださるの
で、安心して学習することができ
ました。面接対策は遠方のため、
土日に個別指導を受けて、平日携
帯に録画したデータを活用し修正
して次回に臨むことで、面接力を
つけることができました。勉強だ
けでなく、体力作りや体調管理に
対しても怠らないこと、模試など
の成績に一喜一憂しないことも大
事だと思います。。

写真枠

2023度 薩摩川内市消防 最終合格

久保 拓巳さん ～鹿児島情報高校～鹿児島校

『なんとかなる』

入会を決めた理由は、友人の紹介で
直接話を聞きに行き、カリキュラム、
講義がしっかりしていたことです。
講義では常に一番前の席に座り集中
して受けました。何回もある模試で
は自分の弱点把握ができ、土日にも
かかわらず自習することができ、サ
ポートも手厚いので、入校してよ
かったと心から思いました。これか
ら受験する方、自分の苦手なこと、
嫌なことから逃げずに日々継続して
行いましょう。そして、とにかく東
アカに通って、公務員試験を目指す
仲間たちの姿を見て、一緒に合格に
向けて頑張ってください。

写真枠

2023度 薩摩川内市消防 最終合格

久木田 航さん ～鹿児島高校～鹿児島校

『継続は力なり』

高い合格実績を知り東アカに入会
しました。東アカに通ってよかっ
たのは講義や模試で学んだ内容と
同じような問題が本試験で出題さ
れて得点できたことです。講義が
ある日は4～5時間、休日は6～8時
間ほど勉強しました。隙間時間を
うまく活用しながら勉強すること
も大事です。長期にわたる戦いで
大変でしたが、一日のスケジュー
ルを決めて、習慣化することを大
切にして勉強しました。

写真枠

2023度 鹿児島市消防 最終合格

馬場 大空さん ～熊本総合医療リハビリステーション専門学校～鹿児島校

『一念通天』
過去の合格実績が高く、私もここで
頑張って合格を掴みたいと思い入会
を決めました。東アカは勉強に集中
できる環境が整っています。自習室
が平日の夜間や土日も空いているの
で、多くの時間勉強に向き合うこと
ができました。分からない問題があ
ると、質問しやすい環境もあるので
とても便利でした。また、模試がほ
ぼ毎週あるため、自分の弱いところ
が分かります。その弱い部分に真摯
に向き合って、補っていく勉強をし
ていきました。そうすることで、点
数も安定してきて、合格を掴めまし
た。

写真枠

2023度 鹿児島市消防 最終合格

濵脇 夢叶さん ～鹿児島工業高校～鹿児島校

『成せば成る』
友人から紹介されて、合格率が高い
ことを知り入会を決めました。夜間
部の講義後は必ず復習し、曜日ごと
に勉強する科目を決めて、休日は自
習室などを利用して勉強しました。
初めはテキストで基礎を完全に覚え
てから、出た問に移るようにしまし
た。東アカ講義は分かりやすく、テ
キストも見やすく工夫され、頻出分
野ごとに編集された出た問など安心
して受験できる環境でした。面接対
策も勉強と同じで、事前準備を進め
ておかないと間に合わなくなります
ので、早期対策が重要だと思います。

写真枠

2023度 福岡市消防 最終合格

松下 海翔さん ～鹿児島南高校～鹿児島校

『意志あるところに道は開ける』

公務員を目指したときに、試験の
合格率が高いことを知り入会を決
めました。講師がとても優しく接
してくれるため質問を多くいきま
した。また、自習室も遅くまで利
用できるので何回も利用しました。
東アカの模試で自分の実力を知れ
ること、作文や面接などにもしっ
かり対応してくれること、過去の
受験者などのデータが多く、いろ
んな情報を得ることができるなど
多くの利点がありました。一人で
乗り越えていくには、とても苦し
く難しいかもしれませんが、東ア
カに入ったことで、勉強だけに集
中して取り組むことができました。

写真枠

2023度 福岡市消防 最終合格

中島 翔太朗さん ～鹿児島工業高校～鹿児島校

『継続は力なり!!』
高校の友人から紹介されて、東アカ
に入会しました。講義後、図書館に
行きその日のうちに復習をしました。
毎日とても大変でしたが、明日やろ
うと先延ばしにするのではなく、そ
の日にすることで自分がどこを分
かっていないのか明確に分かり、
徐々に自分の力が付いていると感じ
ることができました。二次対策では、
個別指導が終わったら必ず次回の予
約を入れて、次の面接練習までは、
練習の振り返りをしました。東アカ
では講義が終わっても二次試験（最
終合格）まで手厚いサポートをして
くださいます。私自身、すごくお世
話になりましたし、とても感謝して
います。

写真枠

★現役合格

★現役合格★現役合格

★現役合格



2023度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

尾堂 康一朗さん ～鹿児島実業高校～鹿児島校

『勝てると信じてる奴が勝つ』
高校の先輩から東アカの合格実績の
ことや講義の質が高いことを聞いて
入会しました。東アカの講義は板書
だけでなく、講師が話した大事なこ
とをノートに書くようにしました。
後々、講義ノートを見返すことで理
解が深まっていきました。東アカは
公務員試験に向けて頑張っている人
がたくさんいるので、仲間と教え合
いながら協力して切磋琢磨すること
ができました。東アカの環境が刺激
になり勉強に対して前向きに努力す
ることができました。

写真枠

2023度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

川越 耀さん ～加治木高校～鹿児島校

『堅忍不抜』
東アカでエントリーシートを何度も
添削指導していただき、本試験で自
信を持って提出できました。第一印
象を決める大事な資料にもなるので、
自分が納得のいくエントリーシート
を出せたことは、合格した理由の一
つだと思います。また、警察官の試
験は体力テストもあるので、昼休み
や放課後、休日に腕を鍛えたり、
走ったりして、体力を維持しました。
数的推理は難しいかもしれませんが、
謎解きみたいで楽しい分野もありま
す。楽しんで勉学と向き合いましょ
う。

写真枠

2023度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

末益 颯将さん ～鹿児島工業高校～鹿児島校

『人事を尽くして天命を待つ』
高校の先輩が多く通っていて合格率
も高かったため、警察官になりたい
という強い思いをもって入会しまし
た。勉強の内容が分からなくて悩む
時期もありました。しかし、「やる
しかない」と気持ちを切り替えて、
少しずつ積み重ねていくと自分の力
になっていきました。東アカでは講
師の分かりやすい講義を受けること
ができたし、気軽に相談することも
できました。最後に、諦めずにやり
続ければ、結果は出るので頑張って
下さい。

写真枠

2023度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

上村 沙耶さん ～鳳凰高校～鹿児島校

『失敗してなんぼ』
合格率がとても高く、友人から講義
の内容も分かりやすいと聞き東アカ
に入会しました。公務員試験対策で
意識していたことは、けじめをつけ
て勉強することです。眠い時には頑
張らずに一度睡眠を入れて集中する
ことをしました。一度は試験に落ち
てしまいましたが、その失敗があっ
たからこそ自分自身を見つめ直すこ
とができました。東アカの講師や教
務の方の受講生に対する一人一人の
丁寧で手厚いサポートもあり、私は
東アカに入会してすごく良かったと
思いました。

写真枠

2023度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

塩森 哉斗さん ～鹿児島城西高校～鹿児島校

『ハングリー精神』
バイト先や部活の先輩が東アカに入
会し最終合格をいただいており、私
の夢である警察官になるためには、
東アカに入会するしかないと思いま
した。私は、講義で学習したことを
模試で試し、できなかった問題を自
主学習で克服するようにしていまし
た。作文や面接対策も大事ですが、
まずは一次試験の教養で点を取るこ
とが大事なので、半年間毎日DATA
問や過去問を解くようにしました。
東アカは進路選択から最終合格をい
ただくまでしっかりとサポートして
くれるのでとても心強かったです。

写真枠

★現役合格 ★現役合格

2023度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

平峯 素子さん ～鹿児島女子短期大学～鹿児島校

『努力は必ず報われる』

短大の模試で東アカを知り、最終
合格者の多さに惹かれ入会しまし
た。周りの人に比べると試験準備
に取り掛かるのが遅かったと思い
ます。講義では講師が分かりやす
く解説してくださったので、勉強
を苦に感じることはありませんで
した。警察官受験者向けの対策講
座には必ず参加し要点整理テキス
ト、予想問題演習テキストを使用
していました。とても分かりやす
く簡潔にまとめられていたので、
短期間で頭の中に入れることがで
きました。東アカの魅力は教務の
方々がとても親切で、安心して東
アカの講義を受けられたことです。

写真枠

2023度 警視庁警察官Ⅲ類 最終合格

岩下 哲太さん ～鹿児島工業高校～鹿児島校

『克己忍耐』

部活の先輩の紹介で東アカに入会し
ました。講義中に講師が板書以外に
お話したポイント等をしっかりとメ
モし、その日のうちにDATE問で復
習しました。また、間違えた問題は
正解するまで解くようにしました。
面接指導では安斎先生に何度もアド
バイスをいただき完璧に仕上げまし
た。東アカではともに切磋琢磨し合
える素晴らしい仲間に出会えたこと、
勉強に集中できる環境、丁寧に親身
に教えて下さる先生方、多くの素晴
らしいものに出会えました。『自分
に負けるな、腐るな』という気持ち
で乗り越えられたと思います。

写真枠

★現役合格

2023度 枕崎市消防 最終合格

神園 勝翔さん ～帝京大学～鹿児島校

『諦めたらそこで試合終了』

合格実績が高いということ、友人
の勧めもあり入会を決めました。
とにかく復習することを常に心が
けていました。分からないままに
せず、理解することを努めていま
した。分からないで終わらしても
次の模試に出てきたときに解ける
わけがないので、必ず理解するこ
とを意識しました。二次対策では
話すことを丸暗記せずに、ある程
度頭に入れて笑顔を意識してしま
した。東アカは講義がとても分か
りやすいことに加えて、受験生に
対してとても親切で、丁寧に教え
ていただきました。

写真枠

2023度 南さつま市消防 最終合格

北 一輝さん ～ 宮崎産業経営大学～鹿児島校

『継続は力なり』

東アカは公務員試験対策に関する情
報をたくさん持っていることで入会
を決めました。定期的に行われる模
試を本番だと思いながら、真剣に解
くことで自分の現状を知り、勉強に
生かしていました。二次対策は自治
体が取り組んでいることと自分がそ
の自治体でなにができるのかをノー
トにまとめていつでも話せるように
しました。面接官の質問に応えるた
めには自分が知っていることが前提
なのでとにかくパンフレットやネッ
トでの情報集めに取り組みました。

写真枠

2023度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

徳留 拓夢さん ～鹿児島実業高校～鹿児島校

『最後はかつ！』
友人の紹介で東アカに入会しました。
勉強方法は模試を何回も通って苦手
克服に努め、得意な分野は確実に取
れるようにしました。東アカに通っ
て良かったと感じた点は、講義がと
ても分かりやすかったことと、面接
対策も丁寧に対応してくれたことで
す。最終合格できたポイントは、休
みの日も毎日東アカで勉強したおか
げで、少しずつ自分に自信がつき、
本試験で実力を十分に発揮すること
ができました。自分を最後まで信じ
て頑張り続けることが大事だと思い
ます。

写真枠

★現役合格

★現役合格★現役合格



2023度 国家一般職（鹿児島労働局） 最終合格

渡辺 英里香さん ～鹿児島中央高校～鹿児島校

『努力は必ず報われる』
姉も通っていて、講義がとても分か
りやすいということを聞き、東アカ
に入校しました。東アカでは、公務
員試験のそれぞれの試験に合わせた
模試もあり、本番さながらの雰囲気
を体験することができました。模試
の解きなおしを何度もして、次出た
時には、2度と間違えないようにし
ました。高校では大学進学者が多く
不安でしたが、東アカで公務員を目
指す同級生に出会い、一緒に頑張れ
る仲間ができたことで頑張ろうと安
心でき、勉強に集中することができ
ました。

写真枠

2023度 国家一般職（鹿児島労働局） 最終合格

野元 稜介さん ～鹿児島高校～鹿児島校

『君の人生を変えられるのは君だけだ』
東アカに通っていた父の勧めで入校
しました。暗記科目は、事前に予習
して講義で復習するという方法で暗
記できるようになりました。面接練
習はするたびに自分で動画を撮り、
自宅で見直しすることで修正部分を
客観視することができました。東ア
カでは、周りに同じ目標に向かって
一生懸命に頑張る受験生がたくさん
いるので、私自身「がんばらない
と！」と鼓舞されました。そのおか
げで、高いモチベーションで勉強す
ることができました。

写真枠

2023度 国家一般職（鹿児島労働局） 最終合格

田上 菜さん ～鹿児島県立短期大学～鹿児島校

『人事を尽くして天命を待つ』
短大の公務員説明会で卒業した先輩
が多く通っていることを知ったこと
と、合格率が高いことで入会を決め
ました。講義は、教室対面で受けた
り、オンラインで受けたり、自分の
都合に合わせて活用しました。公務
員試験を通して、自分で勉強するの
は難しいと思い、東アカの手厚いア
ポートを受けられたことが合格に結
びついたなと思いました。また、他
の受講生の頑張っている姿を見て、
自分も頑張ろうと思えたことでモチ
ベーションを保てました。

写真枠

2023度 国家一般職（検察庁） 最終合格

Ｏ・Ｎさん ～松陽高校～鹿児島校

『一期一会』
東アカへ入会したのは，実績が圧倒
的だったのと慕っていた高校の先生
の強いすすめがあったからです。一
番真剣に取り組んだことは、模試の
訂正です。東アカの模試は本番の雰
囲気や時間配分を知ることができま
す。模試を受け終わった後、訂正を
し、苦手なところがどこか分析した
うえで、もう一度模試を解くという
作業をしていました。東アカでは、
試験に関する情報がとても多く、面
接の内容や試験の1日の細かなスケ
ジュールまで知ることができます。
加えて、一緒に頑張れる友達ができ、
分からないことをお互いに教え合う
ことで、さらに深みのある勉強をす
ることができました。

2023年 国家一般職（地方整備局） 最終合格

中原 菜子さん ～鹿児島工業高校～鹿児島校

『努力なしにトップに這い上がった人を私は知らない』

高校の先輩がみんな入った方がいい
と言っていたため、東アカに入会を
決めました。東アカでの模試を通し
て、自分の実力がどこらへんなのか、
どの分野の知識がまだ足りていない
のか、など分析できる模試結果のお
かげで。自分を見つめ直すことがで
きました。模試の為にも頑張ろうと
自分に叱咤激励を送りながら、勉強
することで、集中して長期的にモチ
ベーションを保つことができました。
合格できたポイントとしては、出た
問をひたすら解くことです。解説を
しっかりと読み込み、テキストを開
き知識を埋め直す作業を続けていく
ことで、おのずと知識が付いていき
ました。

写真枠

2023度 海上保安学校学生 最終合格

毛利 柊哉さん ～鹿児島南高校～鹿児島校

『毎日コツコツと』
高校の先輩が東アカで合格したので
入校しました。講義を受講した後、
家に帰り講義の復習をしました。そ
れに加えて、判断空間や数的処理な
どの出た問を毎日コツコツすること
で、復習だけでなく、アウトプット
する練習を積むことができました。
東アカでは、分かりやすい講義があ
ることはもちろんですが、二次試験
が充実しています。二次試験対策で
は、面接カードの添削を何度もして、
自分が自信を持てるぐらい面接練習
もしていただきました。礼儀作法や
傾聴姿勢などを意識して、本番では
自信を持って臨むことができました。

写真枠

2023度 税務職（九州） 最終合格

鈴木 菜羽さん ～鹿児島県立短期大学～鹿児島校

『今を楽しもう』

写真枠

公務員を目指したときに、母が東ア
カをオススメしてくれて入会を決め
ました。短大での授業の際に空きコ
マが多かったため、その時間で学習
時間を多く確保できました。自習学
習ではどうしても分からない問題も
多くありました。そういう時に、ミ
スを少なくする解き方や試験に出や
すい部分を講師に教えていただき、
とても有難かったです。自分一人で
は難しそうなことも、東アカで相談
し、色々助けてもらえたからこそ、
自分は安心して勉強に集中すること
ができました。

2023度 国家一般職（地方整備局） 最終合格

柴田 走大さん ～鹿児島工業高校～鹿児島校

『やればできる！』
多くの友人が東アカに通っていたの
で入会しました。定期的にある模試
の中で、毎回自分で目標を設定して、
達成に向けて日々の勉強に励みまし
た。継続することで、おのずと力が
付き自信になりました。また、講義
を受けた後は、その日の夜に復習を
し、記憶に残すように勉強しました。
東アカでは、公務員試験に向けての
力がとても付くこともそうですが、
それ以外にも公務員試験における面
接での大切なこと、一年間の大まか
なスケジュール、合格した方の体験
談、など公務員試験における重要な
ことを学ぶことができます。

写真枠

2023度 国家一般職職（地方整備局） 最終合格

蒔元 翔太さん ～鹿児島工業高校～鹿児島校

『気持ちでなんとかなる！』
高校の先輩や両親からの勧めで、東
アカに入会を決めました。教養試験
に向けて、勉強していく中で優先順
位をつけて勉強しました。数的、判
断、資料解釈の順で勉強しました。
数的、判断は試験で出題数がとても
多いため集中して取り組みました。
他にも、出た問を何度も解き、徐々
に力が付けました。東アカに入校し、
友達や周りで一緒に頑張っている人
が近くにいたからこそ、自分自身を
奮い立たせることもできました。公
務員試験を通して、周りの人に負け
ないぞ！絶対に合格する！！という
強い気持ちを持つことも大事だと思
いました。

写真枠

★現役合格

★現役合格 ★現役合格

2023度 海上保安学校学生 最終合格

枦元 秀華さん ～鹿児島南高校～鹿児島校

『すべては練習の中にある』
公務員になるなら東アカに行くのが
一番だと高校の先生に勧められたこ
とで入会を決めました。東アカの講
師はとても質問しやすい先生たちば
かりだったので、分からない問題を
そのままにすることがなくなり、苦
手だった一般知能で点を取れるよう
になり、得意な暗記科目をされに伸
ばすことができました。また、教務
の内村さんがよく相談に乗ってくだ
さり、いつも頑張るぞ！という前向
きな気持ちにさせて下さりました。
本当にありがとうございました！。

写真枠

★現役合格

2023度 海上保安学校学生 最終合格

河部 凛太朗さん ～武岡台高校～鹿児島校

『今日の敵は昨日の自分』
毎週ある模試の復習は重点的に必ず
やりました。解説を見ても理解が深
まらないときには、講義中にお話し
してくださった問題の過程を書いた
ノートを見返すなどして理解を深め
ました。また、出た問を何度も繰り
返し解くことで、頻出分野の問題を
効率よく学べたと思います。勉強し
ているのに模試で結果が出ない時期
は苦しかったですが、それでも最後
まで諦めなければ自ずと結果はつい
てくると思います。

写真枠

★現役合格

2023度 海上保安学校学生 最終合格

川畑 佳輝さん ～鹿児島工業高校～鹿児島校

『一意専心』
海上保安官になりたいという思いを
叶えるために、多数合格者を出して
いる東アカに入会を決めました。東
アカでは公務員を目指す受験生がた
くさんいて、周りの友達と切磋琢磨
しながら勉強することができました。
また、お互いに分からないところを
教え合うことができ、知識が深まり
ました。私自身、試験勉強に取り掛
かるのが遅れてしまい焦って勉強し
ました。なるべく、早め早めの対策
をすることが大事だと思います。

写真枠

★現役合格

★現役合格

★現役合格★現役合格


